

Ibagué, 6 de noviembre de 2024

Comunicado de prensa 2430

¡Segundo Acueducto continúa dando soluciones! Habitantes del Sur ratifican llegada del agua potable

En un recorrido por los barrios Miramar, La Unión y Jazmín, el IBAL verificó el funcionamiento del proyecto inaugurado el 15 de octubre. También se hacen revisiones en la comuna 9.

Con el objetivo de constatar la funcionalidad del Segundo Acueducto inaugurado el pasado 15 de octubre en la Capital Musical, la gerente del IBAL, Erika Palma, adelanta junto a su equipo operativo, de planeación y laboratorio de calidad, las revisiones sobre la llegada del agua a los acueductos comunitarios del Sur, que ya reciben agua de la planta Boquerón.

Es así como en Miramar, Esther Pulgarín, una de las habitantes, manifestó estar contenta con las obras, pero sobre todo con el cumplimiento de la Administración Municipal.

“Me parece maravillosos que nos estén visitando en el Sur, acueducto por acueducto, esto quiere decir que sí están interesados en ponernos en darnos el agua. Le pido a la comunidad que revise, ellos sí están cumpliendo, la verdad no sé por qué molestan tanto, yo estoy satisfecha con agua IBAL”, destacó Pulgarín.

Los recorridos en esta fase inicial se hicieron directamente en los barrios Miramar, La Unión y Jazmín, donde se realizó prueba de turbiedad, cloro, PH y temperatura.

Por su parte, la gerente Erika Palma, sostuvo que estas actividades se harán de manera permanente, no solo en el Sur, también en la comuna 9, en donde se llegó a sectores como Los Tunjos, Villa de Gualará, Portal de Las Américas y Arboleda Casas, en esta primera oportunidad.

“Con el Segundo Acueducto que se entregó hemos hecho otras conexiones, aquí en la comuna 9, por eso hacemos las revisiones para tener ese diagnóstico en aquellos sectores que tenían ese problema que se quedaban sin agua, y que hoy ya esté mejorado. Estamos trabajando diariamente por nuestros usuarios, especialmente escuchándolos”, destacó Palma.